[image: ]	
Expression of Interest and Commitment Form
Формуляр выражения заинтересованности и готовности

Instructions:
1. Please fill in each field. Note: BOLD fields are mandatory. TYPE or PRINT in dark ink.
2. Please send the completed form to e4j.cyberprevent@un.org by 25 May 2019.
3. Please use the following title in the subject line of your email message “Cybercrime Workshop Tashkent’’
Инструкции:
1. Пожалуйста, заполните каждое поле. Примечание: поля выделенные тёмным шрифтом обязательны для заполнения. Просьба заполнить форму темными чернилами.
2. [bookmark: _GoBack]Пожалуйста, отправьте заполненную форму на e4j.cyberprevent@un.org до 25 мая 2019 г.
3. Пожалуйста, используйте следующий заголовок в строке темы электронного сообщения “Cybercrime Workshop Tashkent”, либо «Семинар по киберпреступности Ташкент»


	Your contact details / Ваши контактные данные

	Title (Mr./Mrs./etc.):
Обращение (Г-н/Г-жа/др.)
	     

	First Name (as in Government ID):
Имя (как в паспорте):
	     

	Middle Name (as in Government ID):
Отчество (как в паспорте):
	     

	Last Name (as in Government ID):
Фамилия (как в паспорте):
	     

	Date of Birth (dd/mm/yyyy):
Дата рождения (дд / мм / гггг):
	[bookmark: Text4]     

	Place of Birth (Country/City):
Место рождения (Страна / Город):
	     

	Gender:
Пол:
	[bookmark: Check1][bookmark: Check2]Male   |_|    Female  |_|    Other  |_|
Муж.           Жен.              Др.

	Nationality:
Гражданство:
	

	Address:
Адрес
	     

	     
	     
	     

	(City) (Город)
	(Zip Code) (Почтовый код)
	(Country)
(Страна)

	Telephone number:
Номер телефона:
	     

	Email address:
Адрес электронной почты:
	     

	Your employment details / Ваши данные о работе

	Name of University/Employer:
Название университета / работодателя
	     

	Country/City:
Страна/Город:
	     

	Job Title:
Должность:
	     

	Specialty Subject(s):
Область специализации:
	|_| Computer Science / Информатика
|_| Cyber Security / Кибербезопасность
|_| Social Sciences / Социальные науки
|_| Political Sciences / Политические науки
|_| Law and Criminal Justice / Право и уголовное правосудие

	Level: 
Уровень:
	Undergraduate   |_|    Graduate  |_|
Бакалавриат               Магистратура, аспирантура

	Name of Programme/Course you are teaching:
Название программы / курса, который вы преподаете:
	




	Questions / Вопросы

	
1. Will you be able to teach or use at least one of the Modules of the E4J University Module Series on Cybercrime in the academic year 2019/2020?
1. Сможете ли вы преподавать или использовать хотя бы один из модулей из Серии университетских модулей E4J по киберпреступности в учебном году 2019/2020?
Yes   |_|    No  |_|
Да             Нет

If the answer is no, please specify when you will be able to teach or use at least one of the E4J Modules.

Если ответ отрицательный, укажите, когда вы сможете преподавать или использовать хотя бы один из модулей E4J.

     


	2. How many students per semester do you anticipate to teach using the Modules?
2.   Сколько студентов в семестр вы планируете обучить с использованием модулей?

[bookmark: Text7]     


	3. Will you be able to pass on information about the E4J University Module Series on Cybercrime and recommend it to your colleagues/subordinates over the next six months?
3.   Сможете ли вы передать информацию о Серии университетских модулей E4J по киберпреступности и рекомендовать ее своим коллегам / подчинённым в течение следующих шести месяцев?

Yes   |_|    No  |_|
             Да             Нет


	4. UNODC will be able to invite a limited number of applicants to participate in the Workshop in Tashkent. Why should we select you? (please explain in no more than 500 words)
4.   УНП ООН сможет пригласить ограниченное количество кандидатов для участия в семинаре в Ташкенте. Почему мы должны выбрать Вас? (пожалуйста, объясните не превышая 500 слов)

	

	5. If you are not successful, would you agree to UNODC contacting you for any further involvement in other UNODC activities?
5.   Если Вы не отобраны для участия в данном семинаре, согласитесь ли Вы, чтобы УНП ООН связалось с Вами для возможного участия в других мероприятиях УНП ООН

Yes   |_|    No  |_|
 Да             Нет



	By checking this box, I certify that the above information is accurate:

Отметив галочкой этот пункт, я подтверждаю, что приведенная выше информация является точной):

	[bookmark: Check5]|_|
	Date (dd/mm/yyyy):
Дата (дд/мм/гггг):
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